



やかた

「やさしく かしこく たくましく」

大部小だより

令和7年5月

文責：学校長

はじまって1か月…

新年度が始まり早くも1か月が経ちました。子どもたちは早速、様々な場面で光り輝く姿を見せてくれています。

子どもたちの朝のあいさつ、相変わらず「すてき」です。「相手の目を見て」「微笑んで」「さわやかな声で」「軽くお辞儀して」あいさつできる子がたくさんいます。私はとても『幸せな気持ち=ウェルビーイング』になります。だから私も、愛を込めてあいさつを返しています。「おはようございます」という一言を交わし合うことで、ウェルビーイングな雰囲気が校門から仲良し広場に広がっています。そんなお兄さん、お姉さんの姿を見て、1年生もしっかりとあいさつができるようになってきています。「大部の力」、本当にすばらしいです。



4月15日には、小野市の姉妹都市であるアメリカのリンゼイ市から、12名の親善訪問団の方々が大部小学校に来られました。子どもたちは歓迎の気持ちを体全体で表現していました。そして、積極的に訪問団の方々と交流しようとしていました。けん玉やお手玉、こま回しなど、日本の伝統的な昔遊びを教えてあげたり、一緒に習字を書いたり、よきこいを踊ったりしました。給食も一緒に食べました。休み時間には英語で自由に交流し合い、訪問団の方々からサインをたくさんいただきました。

私が感心したのは、子どもたちは物怖じすることなく、積極的に訪問団の方々に対してフレンドリーにかかわることができていたことです。その子どもたちの前向きさがあったからこそ、お互いのコミュニケーションがより深まりましたし、訪問団の方々も大変喜んでおられました。帰りに見送る際には、別れを惜しんでハグし合う姿が見られました。子どもたちにとって貴重な経験の場になったとともに、ここでも子どもたちの力、「大部の力」を垣間見ることができたように思います。



これ以外にも、1年生歓迎集会でのあたたかな雰囲気、全国学力・学習状況調査にねばり強く取り組む6年生の姿、今年度1回目のオープンスクールで張り切って学習する姿、兵庫リレーカーニバルに出場した子どもたちの躍動する姿など、大部小校訓にある「やさしさ」「かしこさ」「たくましさ」を感じられる瞬間がたくさんありました。本当にすてきな大部っ子たちです。これからもどんどん成長していくことでしょう。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞご期待ください。そして、ともに見守っていきましょう。

令和7年度 大部小学校の教育

本年度、大部小学校が目指す教育は以下のとおりです。

学校教育目標

豊かな心とたくましさを持ち、自ら考えて行動する児童の育成

めざす児童像＝大部小校訓

やさしく かしこく たくましく = や・か・たの教育

めざす学校像

自分も みんなも ウェルビーイングな学校

本校の教育活動は、すべてこれらの実現を目指して実施してまいります。
保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

詳細につきましては、大部小HP（学校教育目標バナー）でも紹介しております。また、「やかた日記」としまして、日々の学校生活の様子もHPに掲載しておりますので、是非ご覧ください。



▲大部小HP
QRコード

5月の主な行事予定

5月 2日(金)	春の遠足	
3日(土)	憲法記念日	
4日(日)	みどりの日	
5日(月)	こどもの日	
6日(火)	振替休日	
7日(水)	1・3年耳鼻科検診	
10日(土)	第1回PTAリサイクルデー（予備日11日）	
12日(月)	児童朝会	
13日(火)	尿検査2次（対象者のみ）～14日	
16日(金)	1年眼科検診	
17日(土)	小野特別支援学校50周年記念運動会	
19日(月)	朝会	
21日(水)	運動会予行	
23日(金)	運動会準備	
24日(土)	運動会（予備日25日）旭丘中トライやるウィーク（～5/30）	
26日(月)	振替休業日	
27日(火)	体力テスト 1・5年歯科検診	
28日(水)	2・4・6年内科検診	
29日(木)	5・6年大阪・関西万博見学	
30日(金)	2・6年歯科検診 委員会活動	

5/29(木)に、5・6年生が大阪・関西万博の見学に行きます。子どもたちが万博会場で世界の先端技術や文化に触れることで、将来への夢や希望を育むことを目的としています。子どもたちにとって有意義な学びの場になることを願っています。何らかの形で、学びの成果を全校生に伝える場を設定したいと考えております。詳細につきましては、後日該当学年にお知らせします。

